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C06
今日聊城

供暖五天了暖气片咋还不热
检修过几次也不见起色，物业称处于管网末梢正在调试中

本报聊城 11 月 21 日讯(记者
张召旭 杨淑君) 20 日，家住

水城龙园小区的业主哈先生反
映，从供暖开始到现在，他们家里
的暖气片一直都不是很热，物业
和维修人员也曾多次维修，但始
终不见起色。

20 日下午，在水城龙园 1 号
楼哈先生家里，记者摸了摸室内

的暖气片，除了最东面卧室的暖
气片稍微有些温乎以外，其它暖
气片摸上去都是凉的，但室内体
感温度还可以。“我们家从供暖
到现在暖气片一直这样，物业公
司、维修工、热电厂都派人来检
查过，进水回水都放了放，过滤
网也清洗干净了，可到现在还是
没有起色。”哈先生说，他问过邻

居，整个一号楼暖气片几乎都不
热。

哈先生说，维修工和热电厂
的工作人员检修过后表示，1 号
楼处于小区管网末端，压力比较
低，所以暖气片摸上去才会有些
凉。小区 1 号楼业主刘女士说，现
在气温不算很低，家里温度能达
到 16℃ ，就不知道气温降到零下

以后屋里温度还会不会达标。
负责小区供暖的众信物业公

司工作人员说，小区今年第一次
供暖，光是清理疏通管道就用了
2 天时间，他们也在摸索使用换
热站。由于小区 1 号楼正好处于
小区管网末端，这样一来热水循
环到 1 号楼供暖效果就会降低，
现在离换热站近的居民楼温度都

能到 24℃。
物业公司工作人员说，他们

正在尝试开关阀门调试管道水力
平衡，保证业主家里温度能达标。

“虽然不敢保证每户都能到 20℃
以上，但保证 16℃ 还是可以的，
居民也不必担心降温，如果大幅
降温物业会提高主管网出水温
度。”

本报聊城 11 月 21 日讯(记者 郭庆
文) 21 日,记者走访了解到,随着气温下
降，天气转冷,带动了城区火锅店和牛羊
肉、肉丸、火锅底料的消费。

21 日下午 5 点左右，兴华西路一家
火锅店已经热闹起来了。火锅店的工作
人员说，往常店里也就能坐十几桌客人，
随着前段时间降温，生意好了起来，每天
都满座。“这周五还会降温，天越冷，上座
率会越高。”这位工作人员说。

天气转冷，不仅火锅店生意好了，涮
火锅的各种配料也卖得很好。“比往常多
卖一两只羊。”恒昌商业街一家羊肉店的
老板说，店里把羊肉加工成涮锅用的羊
肉片，同时，还兼卖火锅底料。记者了解
到，恒昌商业街上有多家牛羊肉店，最近
销量都有上涨。“羊肉温热，适合秋冬季
节吃。”一位店主表示。

在恒昌商业街的菜摊上，一位菜商
告诉记者，涮火锅吃的土豆、紫薯、油菜、
菠菜等都比平时卖得好。“火锅调料和底
料比平时多卖了五成。”调料店老板说，
不少市民晚上在家里做火锅吃，买材料
自己做比去火锅店节省不少。

天冷火锅店生意火

本报聊城 1 1 月 2 1 日讯
(记者 杨淑君 张召旭 )

“听说马上又要降温了，怎么
我们小区还没通暖气？”2 1
日，兴华东路一小区居民拨
打本报问暖热线 8451234 反
映。

当天上午，记者来到该小
区时，居民正议论着暖气的问
题。从居民的议论中，记者得
知该小区是 2000 年建成入住
的，属于原来的聊城邮电局家
属院，后来与邮电局“分家”，
这一栋楼共 48 户，划归一家
通讯公司管理，目前居住的，
除了原来聊城邮电局的部分

退休职工，还有不少买这里二
手房的居民。

据小区居民反映，目前这
栋楼上居住的在这家通讯公
司工作的只有八户，而两家
没交取暖费的居民都是买的
这里的二手房。“可能是 15
号试暖时，由于楼上 5 楼住
户家管道漏水，漏到四楼住
户家。”一位居民说，而五
楼这户居民并不在这里居住，
也联系不上，四楼住户一直想
找五楼住户讨个说法，所以没
交取暖费。

当天上午，居民们反映，
五楼这家住户可能是有人在

住院，没顾上这边。因为家里
无人居住，这家住户要求截暖
气管道。“ 15 号当天开通了暖
气，也不知道是因为管道漏
水，还是因为这两户不交取暖
费，又停暖了，直到现在还没
来。”

采访中，不少居民反映，
楼上的暖气管道是串联的，况
且单户居民家的暖气管道上
没有阀门，一旦出现漏水或者
暖气片出现问题，整栋楼上都
要停暖维修。

记者致电供热公司，该公
司相关负责人表示，这栋楼上
今年的热费还没缴纳，所以至

今没有供暖。而代收小区取
暖 费 的 通 讯 公 司 综 合 部 的
一位负责人说，居民交的取
暖费已经交给供热公司了，
供 热 公 司 还 给 开 了 单 据 。

“一会就将当时的收费单复
印 一 份 ，贴 到 小 区 门 口
去 。”21 日下午，这位负责人
表示。

供热公司称没交采暖费，代收取暖费的称交了

小区至今未供暖到底啥原因
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